

ACTAS

Sesión 279.^a extraordinaria del Instituto, celebrada el Martes 17 de Junio de 1924

Presidida por don Gustavo Lira se abrió la sesión a las 6¼ P. M., con asistencia de los señores Eduardo Aguirre, Guillermo Agüero, Abraham Akajno, Edmundo Bertín, Julio Cariola, Camilo Donoso, Francisco Escobar, Miguel Eyquera, Filidor Fernández, José Miguel Gajardo, Carlos Hoerning, Carlos Lanas, Leonardo Lira, Francisco Leighton, Servando Oyanedel, Manuel Pulido, Ernesto Pizarro, Gabriel Quiroz, Ernesto Ríos T., Teodoro Schmidt, Francisco Solar, Antonio Torres, Angel Urdaniz, de los secretarios señores Orrego Marcos y Lezaeta Ernesto y numerosos visitantes.

Leída y aprobada el acta de la sesión anterior, se dió cuenta:

1.º De haber sido aceptados socios activos del Instituto los señores Anselmo Aiert D., José M. Pomar, Carlos Alessandri A., Eugenio Barriga E., Julio Pistelli y Ramón Salinas; y socios pasivos los señores Fernando Canessa, Francisco Curtze W., Eudoro Galindo, Raúl Herrera A., Carlos Mori G., Eduardo Titus y Armando Armazán.

A continuación el señor Presidente dió cuenta del sensible fallecimiento del miembro honorario del Instituto, señor Alberto Obrecht, acordándose dejar constancia en el acta del pesar con que la institución ha visto su fallecimiento.

En seguida anunció que el objeto de la presente sesión era escuchar una conferencia que sobre Política ferrocarrilera sud-americana había ofrecido el periodista brasileño señor Abreu de Souza, cuya presentación iba a hacer el profesor de Derecho Internacional de la Universidad, señor Guillermo Guerra.

El señor Guerra en un corto discurso dió a conocer los principales aspectos de la actuación del señor Souza, tanto en su patria, como en diversos países sud-americanos, Recordó en especial la actitud del señor Souza durante la gran guerra, tiempo durante el cual ese distinguido periodista dió numerosas conferencias en varias ciudades sud-americanas en pro de la neutralidad.

Ofrecida la palabra al señor de Souza, éste dió desarrollo a su conferencia, la que será insertada en los ANALES del Instituto.

Al terminar, el señor Presidente agradeció al conferencista la interesante exposición que había hecho sobre un tema tan apasionante como era el de las comunicaciones ferrocarrileras internacionales de Sud-América, y anunció que conforme a la costumbre, quedaba abierta en secretaría la inscripción de las personas que quisieran tomar parte en su discusión.

Se levantó la sesión a las 8¼ P. M.

GUSTAVO LIRA,
Presidente.

ERNESTO LEZAETA R.,
Secretario.